



Asentarse en otro lugar les resulta costoso e incómodo

Desplazados regresan por falta de recursos



Redacción • La Razón

Miles de personas han decidido regresar a las comunidades rurales o industriales cercanas al frente de la región de Donetsk, en el este de Ucrania, con un riesgo considerable porque no pueden permitirse vivir en lugares más seguros, informó la oficina del alcalde de Pokrovsk, Ruslan Trebushkin, a la agencia AP.

La oficina estima que el 70 por ciento de los evacuados han vuelto a casa. En la ciudad más grande de Kramatorsk, a una hora en coche más cerca de la línea del frente, las autoridades dijeron que la población se había reducido a unos 50 mil desde los 220 mil normales en las semanas posteriores a la invasión rusa, pero desde entonces ha aumentado a 68 mil.

Para las autoridades resulta frustrante que los civiles permanezcan en el camino de la guerra. Pero algunos residentes de Donetsk también están frustrados y describieron sentirse mal recibidos como hablantes de ruso entre los hablantes de ucraniano en algunas partes del país.

Pero más a menudo, la falta de dinero era el problema. En Kramatorsk, algunas personas en la fila esperando cajas de ayuda humanitaria dijeron que eran demasiado pobres para evacuar. Donetsk y su

HABITANTES de la región de Donetsk, Ucrania, han decidido volver a sus lugares de origen, pese a cercanía con el frente; alcaldía de Pokrovsk estima que el 70% de evacuados retornó

Rusia va por "régimen inaceptable" de Zelenski

EL MINISTRO de Relaciones Exteriores de Rusia, Sergei Lavrov, dijo que el objetivo primordial de Moscú en Ucrania es liberar a su pueblo del "régimen inaceptable" de Volodimir Zelenski.

"Estamos decididos a ayudar a la gente del este de Ucrania a liberarse de la carga de este régimen absolutamente inaceptable", dijo

Lavrov en una cumbre de la Liga Árabe en El Cairo.

El diplomático aparentemente sugirió que los objetivos de guerra de Moscú se extienden más allá de la región industrial de Donbas, en el este de Ucrania. "Ciertamente ayudaremos al pueblo ucraniano a deshacerse del régimen, que es absolutamente antipopular y antihistórico", dijo.

Sus comentarios contrastaron con la línea del Kremlin a principios de la guerra, cuando enfatizó repetidamente que Rusia no buscaba derrocar al gobierno de Zelenski, incluso cuando las tropas de Moscú se acercaban a Kiev. Más tarde, Rusia se retiró y centró su atención en capturar Donbas.

Redacción

economía se han visto arrastrados por el conflicto desde 2014, cuando los separatistas respaldados por Rusia comenzaron a luchar contra el gobierno de Ucrania.

Los voluntarios han estado conduciendo por la región de Donetsk durante meses desde la invasión de Rusia para ayudar a las personas vulnerables a evacuar, pero esos esfuerzos pueden terminar en un fracaso silencioso.

La nostalgia y la incertidumbre también impulsan los regresos. Un tren de evacuación diario sale de Pokrovsk hacia el oeste de Ucrania, que es relativamente

más seguro, pero también llega otro tren todos los días con personas que han decidido volver a casa. Mientras que el tren de evacuación es gratuito, el de vuelta no.

Hace unos meses, Médicos del Mundo alertó sobre la salud mental de la población ucraniana, especialmente aquellas personas desplazadas "más vulnerables" como menores, adultos mayores, personas con discapacidad, enfermedades crónicas o trastornos de salud mental, quienes necesitan "el apoyo de sus cuidadores para poder sobrevivir", señaló Ricardo Angora, coordinador de la organización.